

Schwarze Madonna

Zur schwarzen Madonna
führte die Wallfahrt mit schnellen Tritten.
Erika blühte an manchen Stellen.
Bergauf, bergab nach Westen.
Der Zielort liegt in einer Senke,
von der Höhe aus betrachtet.
Der Klostergarten blühte noch,
der Bischof grüßte die Dorfbewohner.

Beim Zurückweg lief ich wieder allein.
Zwei Damen ereiferten sich
über Schreckensgerüchte der Stasi,
heute KGB, über meine Wenigkeit.
Verwirrender Sexismus zum Ausklang.
Mein Herz schmerzte,
auch von schnellen Tritten.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)